

mann, in echter Freiheit die eigene Initiative zu entfalten, mitzuarbeiten, mitzuplanen und mitzuregieren für das Allgemeinwohl, für die weitere Stärkung und Festigung der Deutschen Demokratischen Republik.

Großes wurde bereits vollbracht. Das Gebäude unseres sozialistischen Staates ist errichtet. Nun geht es, entsprechend den Beschlüssen des VII. Parteitages der SED, an die Ausgestaltung dieses großen Bauwerks. Unser Volk will und wird durch dieses Werk des Friedens und des Fortschritts weiter Vertrauen und Ansehen unter den Völkern der Welt erwerben. Es will seinen Teil dazu beitragen, daß Frieden in Europa herrsche, daß von deutschem Boden nie mehr ein Krieg ausgehe.

#### Arbeitsprogramm des Ministerrates

Verehrte Abgeordnete!

Das Arbeitsprogramm des Ministerrates, für das ich Ihre Zustimmung erbitte, ist auf die Lösung folgender Hauptaufgaben gerichtet:

1. Die allseitige politische, ökonomische, kulturelle und militärische Stärkung der sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik, vor allem durch die Verwirklichung des Perspektivplanes zur Entwicklung der Volkswirtschaft bis 1970, als dem entscheidenden Schritt zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.
2. Die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution zur Erhöhung der Leistungsfähigkeit unseres Staates und unserer Wirtschaft im weltweiten Ringen zwischen Sozialismus und Imperialismus.
3. Die volle Ausnutzung der Vorzüge der sozialistischen Gesellschaftsordnung zur Gestaltung der effektivsten Struktur unserer Volkswirtschaft, um einen stabilen Zuwachs an realem verfügbarem Nationaleinkommen und dessen zweckmäßigste Verwendung zu sichern.
4. Die weitere schrittweise Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen aller Bürger entsprechend unseren Möglichkeiten.
5. Die weitere Erhöhung des kulturellen und Bildungsniveaus unseres Volkes.